Ecco le differenze tra il Present Perfect Tense e il Simple Past Tense.  

	  

1
	Il present perfect viene usato quando il periodo di tempo non è finito
	I have seen three movies this week.  (Questa settimana non è ancora finita.)

	
	Il simple past viene usato quando il periodo di tempo è finito 
	I saw three movies last week.
(La scorsa settimana è finita)

	  

2
	Il present perfect viene spesso usato quando si danno notizie recenti 
	Martin has crashed his car again.
(Questa è una nuova informazione)

	
	Il simple past viene spesso usato quando si da' un'informazione più datata 
	Martin crashed his car last year.
(Questa è una vecchia notizia.)

	  

3
	Il present perfect viene usato quando il tempo non è specificato
	I have seen that movie already.
(Non sappiamo quando)

	
	Il simple past viene usato quando il tempo è specificato
	I saw that movie on Thursday.
(Sappiamo esattamente quando)

	  

4
	Il present perfect viene usato con for e since, quando le azioni non sono ancora finite
	I have lived in London for five years.
(Vivo ancora a Londra)

	
	Il simple past viene usato con for e since, quando le azioni sono già finite
	I lived in London for five years.
(Non vivo a Londra oggi)


